

## **Trakehner-Galopper-Queen heißt Sharaya**

Geschrieben von: DL

Montag, 24. September 2012 um 11:24

---

**Mannheim. Das 5. Trakehnerrennen in Mannheim-Seckenheim endete mit dem Triumph der dunkelbraunen Stute Sharaya, die im Ziel fünf Längen Vorsprung vor Favoritin Lady Solo hatte.**

Das erstmals über 2.500 m führende Flachrennen für reine Trakehner ab sechs Jahren in Mannheim-Seckenheim mündete in einem überlegenen Sieg für die zehnjährige dunkelbraune Stute Sharaya von Scharahmanduc aus der Mignon Luisa xx. Sharaya (Besitzer Andre Merkert) aus dem Stall Siebeneick - Züchterin Monic Luisa Schmitz - mit Jennifer Künzler im Sattel ging vor der Zielgeraden in Front und vergrößerte bis zur Lichtschranke den Vorsprung auf Mitfavoritin Lady Solo MG (Gisela Grigoleit), die in den letzten drei Jahren in Mannheim-Seckenheim erfolgreich war, auf fünf Längen. Als Dritte kam die neunjährige The Best Bambi (Anastasia Lemeschko) ins Ziel. Am Start waren acht Trakehner.